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[SAMUEL] O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (VEREADOR CARLOS EDUARDO 

NASCIMENTO) – Convido os senhores vereadores para assinarem o livro de presença 

e tomarem assento em seus respectivos lugares. Peço a Secretária que faça a chamada 

dos senhores vereadores para verificação de quórum. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Procede a 

chamada dos senhores vereadores para verificação de quórum. Há quórum presidente! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (VEREADOR CARLOS EDUARDO 

NASCIMENTO) - Havendo quórum regimental declaro aberta a sessão ordinária, e 

peço a todos os nobres vereadores para se colocarem de pé, para que o nobre Vereador 

Max Júnior, faça a leitura do texto bíblico. (Pausa) 

O SENHOR VEREADORMAXWELL JÚNIOR – Boa tarde a todos! Procede a leitura 

de um texto bíblico. 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (VEREADOR CARLOS EDUARDO 

NASCIMENTO) –Em discussão, a ata da sessão anterior. Não havendo interesse de 

nenhum dos nobres vereadores presentes em discutir a ata da sessão anterior, irei 

colocá-la em votação.  

Em votação a ata da sessão anterior.  

Os Srs. vereadores que aprovam permaneçam sentados.  

Aprovado por unanimidade dos presentes. Solicito à secretária que faça a leitura dos 

avisos protocolares. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Memorando do 

Gabinete do Vereador Denizart Luiz do Nascimento, justificando a sua ausência na 

sessão, em virtude de participação de audiência com o Poder Judiciário. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Memorando da 

Diretora Geral Daniele Pereira, comunicando a sua ausência na sessão ordinária, em 

virtude de compromisso de audiência. 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (VEREADOR CARLOS EDUARDO 

NASCIMENTO) – Pela ordem a Vereadora Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Quero cumprimentar a mesa, na 

pessoa do presidente Dudu, cumprimentar todos os vereadores que aqui estão, 

cumprimentar todas as pessoas que estão aqui presentes, àqueles que nos acompanham, 

de forma especial, eu quero cumprimentar a Tais e a Nida, que são duas lideranças lá do 

Bairro Concha D’ostra, a Tatá por exemplo, a Tais ela está como presidente do bairro, 

ela foi eleita e a Nida a sua vice. Mas eu estou aqui hoje presidente para pedir dispensa 

de interstícios, regime de urgência e votação em bloco nas indicações, requerimentos e 

moções, e dispensa de interstícios em dois projetos do executivo. Projetos esses que são 

importantes para o município...[02 RUTH ] ... projetos esses que são importantes para o 

município, né, um é no valor de um milhão e trezentos, é uma emenda parlamentar da 

Deputada Federal Norma Ayub que vai para a  saúde, e nós sabemos que a nossa saúde 

necessita dessas emendas, e o outro é um projeto de lei nº 206 sobre a autorização para 

firmar termo de fomento em cem entidades sem fins lucrativos para Pestalozzi no valor 

de cem mil reais! Então eu gostaria do apreço né, dos parlamentares para nós podermos 

votar esses dois projetos em regime de urgência, dispensa de interstício, regime de 

urgência desses dois projetos e votação em bloco das nossas indicações, requerimentos 

e moções! Também né?! É o projeto de lei 205/2021 e o projeto de lei 206/2021 

também! 



O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Pela Ordem a Vereadora Sabrina! 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI –  Boa tarde a todos! 

População que nos assistem; o público presente! 

Minha vinda hoje é para agradecer em nome da Comunidade de Jabaraí as melhorias 

que estão sendo feitas no bairro, em janeiro eu fiz a solicitação da reforma da ponte e a 

prefeitura entrou com material e a comunidade com a mão de obra, então a ponte está 

sendo reformada! Também queria agradecer em nome do presidente do time da Ponte 

Preta que hoje teve uma excelente limpeza do lado do campo, e antes de ser vereadora, 

eu sou moradora da comunidade, então quero fazer meus agradecimentos ao secretário 

de obra que tem nos atendido de prontidão lá no bairro! Boa tarde a todos! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Pela Ordem o Vereador Rodrigo Borges! 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES –Bom! Cumprimentar à 

Mesa Diretora; cumprimentar os colegas; o público presente o público em casa! 

Fazer uma fala sobre esse projeto de lei do executivo 205, foi falado anteriormente aqui 

que é de uma deputada, mas não, essa emenda parlamentar, ela é um milhão de reais do 

Parlamentar Amaro Neto do Republicanos e trezentos mil do parlamentar do PSB Ted 

Conti, só fazendo essa, porque é importante a gente mostrar o trabalho! Então essa é a 

retificação nesse termo aqui! Falar também que hoje foi apresentado a LOA na Casa, e 

pude contemplar o Praia Shopping, Shopping Paris está lá na LOA dois milhões de 

reais, cumprimentar o executivo por essa inclusão na LOA, importante para Praia do 

Morro! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Pela Ordem o Vereador Zé Preto! 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA- Boa tarde a todos os 

colegas vereadores; todos que nos assistem na tribuna e todos que nos assistem em casa! 

Também saudar ao Fredy's que está aqui assistindo, Fredys, seja bem-vindo, é uma 

pessoa que luta muito, milita muito na área do próximo, que precisa, que é menos 

assistido aqui no nosso município, sempre está presente tentando algo e ajudar o 

próximo! 

Presidente, eu queria assim, ressaltar o que o Rodrigo falou, é porque eu tenho emenda 

também tramitando de Evair de Melo para Pestalozzi, eu queria saber se esse cem mil, 

se a Casa podia disponibilizar quem é o autor desse repasse?! É eu preciso que na 

verdade, que nem o Rodrigo Borges, porque às vezes há um engano, e a gente não sabe, 

às vezes até de colega que está militando, também trazendo e não sabe, a gente tem que 

fazer o agradecimento, e fazer a população saber quem está trazendo! Está de parabéns 

Rodrigo, não foi maldade de Rosana, porque na verdade tenho também uma emenda 

tramitando da deputada do DEM ... [03 KELEM] ... Uma emenda tramitando dessa 

deputada do Dem. Foi bem relembrada a sua porque ressaltar e passar para a população, 

mostrar o trabalho da bancada, federal, estadual e senadores. Eu queria também saber 

quem está trazendo esses cem mil reais para a Pestalozzi, porque eu volto a destacar, 

que tem um pedido meu de uma emenda que está tramitando ai na prefeitura do Evair de 

Melo, de cem mil reais, eu quero saber se é dele.  



O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – É importante saber essas emendas porque tem os parlamentares e 

tem que dar nome, é importante. Os deputados mandam as emendas tem saber da onde 

está saindo, é muito importante isso. 

É regimental o pedido de vossa excelência a vereadora Rosana Pinheiro. Coloco em 

votação. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Transfiro os projetos de lei n° 205 e 206 para a ordem do dia. Solicito a secretária que 

faça a leitura do expediente dos senhores vereadores.  

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Projeto de lei 

n° 140/2021 de autoria do vereador Oldair Rossi. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Baixado às comissões. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Projeto de lei 

n° 146/2021 de autoria do vereador Fábio Veterinário. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Baixado às comissões. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Projeto de lei 

n° 191/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Baixado às comissões. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Projeto de lei 

n° 204/2021 de autoria do vereador Léo Dantas. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Baixado às comissões. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Projeto de lei 

n° 207/2021 de autoria do vereador Zé Preto. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Solicito a secretária que faça a leitura de todos os Requerimentos, 

Indicações, Moções que estão no pequeno expediente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Requerimento 

n° 103/2021 de autoria do vereador Fábio Veterinário. 

Lê: Requerimento n° 103/2021 de autoria do vereador Fábio Veterinário. 

Lê: Indicação de n° 280/2021 de autoria do vereador Fábio Veterinário. 

Lê: Indicação de n° 281/2021 de autoria do vereador Fábio Veterinário. 

Lê: Indicação de n° 454/2021 de autoria da vereadora Sabrina Astori. 

Lê: Indicação de n° 455/2021 de autoria da vereadora Sabrina Astori. 

Retirando a Indicação n° 612 de autoria do vereador Denizart, pois o mesmo não se 

encontra por falta justificada, retirando também a Indicação de n° 613 do vereador 

Denizart, o mesmo não se encontra. 

Lê: Indicação de n° 891/2021 de autoria do vereador Oldair Rossi. 

Lê: Indicação de n° 897/2021 de autoria do vereador Oldair Rossi. 

Lê: Indicação de n° 904 /2021 de autoria da vereadora Rosana Pinheiro.  

Lê: Indicação de n° 937/2021 de autoria da vereadora Rosana Pinheiro...[04 

CLAUDICEIA] ... A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO 

ROCHA) Lê – Indicação Nº 937/2021 de autoria da Vereadora Rosana Pinheiro. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 979/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.023/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.124/2021 de autoria do Vereador Max Júnior. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.125/2021 de autoria do Vereador Max Júnior. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.131/2021 de autoria do Vereador Dito Xaréu.   

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.132/2021 de autoria do Vereador Dito Xaréu.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.271/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.272/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.276/2021 de autoria do Vereador Izac Queiroz.   

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.283/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário e Wendel Lima.    

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.285/2021 de autoria do Vereador Dudu Corretor.   

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.286/2021 de autoria do Vereador Dudu Corretor.   

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.287/2021 de autoria do Vereador Zé Preto.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.293/2021 de autoria do Vereador Izac Queiroz. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.297/2021 de autoria do Vereador Zé Preto.   

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação 

Nº 1.300/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário e Wendel Lima.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Moção Nº 

173/2021 de autoria do Vereador 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Moção Nº 

267/2021 de autoria do Vereador Max Júnior. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Moção Nº 

275/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Moção Nº 

287/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Moção Nº 

298/2021 de autoria do Vereador Oldair Rossi.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Moção Nº 

302/2021 de autoria do Vereador Zé Preto...[05 ANA ] ... Moção nº. 302/2021, de 

autoria do vereador Ademir Pereira. 

Moção nº. 317/2021, de autoria do vereador Denizart Luiz do Nascimento. 

Moção nº. 320/2021, de autoria do vereador Marcial Souza Almeida. 

Moção nº. 322/2021, de autoria do vereador Leonardo Dantas. 



Presidente encerrado os expedientes dos vereadores. 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (VEREADOR CARLOS EDUARDO 

NASCIMENTO) – Encerrada a leitura dos requerimentos e indicações dos 

vereadores.Em votação todos os requerimentos, indicações e moções. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por todos os presentes. 

Gostaria também de estar parabenizando todos vocês aqui presentes, na pessoa do Fred, 

que tem muito tempo que eu não o vejo. Fred, um abraço e seja bem-vindo a esta Casa. 

Entrando no horário destinado aos oradores, solicito a secretária que faça a chamada dos 

vereadores para que fale no tempo regimental de até seis minutos. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (VEREADORA SABRINA ASTORI) –Vereador Max 

Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JÚNIOR – Boa tarde presidente! Boa tarde 

demais vereadores! Boa tarde público presente! Vocês que estão nos assistindo através 

da TV, através dasredes sociais meu muito boa tarde. Eu queria começar a minha fala 

hoje ali no bairro Jabaraí. Só endossar as palavras também da vereadora Sabrina que, 

assim como o vereador Oldair Rossi, também lutou para que aquela ponte de madeira 

fosse feito o devido reparo. Então eu tenho um vídeo, Rafael, que eu gostaria que você 

colocasse ai.Que a gente fez o antes e o depois. Pode soltar aí, por favor.(Vídeo). Então 

os moradores do Jabaraí vê que a gente também tinha solicitado, fez o pedido com 

muito respeito aos outros vereadores. Eu moro no bairro Itapebussú. Até peço que se 

tiver vereador para fazer pedido também para o meu bairro, é muito bom. Porque quanto 

mais pessoas tiverem pedindo para o seu reduto, ou para onde você mora quem ganha 

são os munícipes. Agora eu tenho outro vídeo Rafael, você coloca aí pra gente. Esse 

vídeo aqui, gente, é na rodovia Jones dos Santos Neves. ACesan, a gente cansa de ver 

que ela faz os buracos através da empreiteira e não tampa. Então isso aí foi um pedido 

também que a gente tinha feito. Por favor. (Vídeo)...[06 SAMUEL ] ... Então esse foi 

um pedido também que a gente tinha feito. Por favor, Rafael. Isso aqui gente foi antes, e 

aí nós fizemos um oficio para a Cesan, fizemos um ofício também para ASP, que 

fiscaliza a Cesan, cobrando de fato melhorias. E hoje eu estive lá para poder comprovar 

o que façam umofício também para a secretaria, a Semptran, para que também possam 

notificar e multar, penalizando, porque eles fazem hora com a nossa cara. Você vê que 

em Guarapari está um tapa-buraco, as ruas muito ruim de andar, e às vezes o prefeito 

acaba levando culpa também, que de fato também tem, porque se tiver uma secretaria 

com mais funcionários, mais fiscais, não vai acontecer o que tá acontecendo. Então, por 

favor, solta o vídeo de hoje. (vídeo) Tinha uma terra na calçada ali gente, que ao invés 

deles tirarem a terra, eles deixaram a terra e fizeram o asfalto do lado. Só para concluir! 

Isso aí é uma causa assim que é de todos os vereadores, não é só do Vereador Max. 

Infelizmente, a gente vê as rodovias, as ruas, às vezes pavimentadas e depois vem a 

Cesan e faz um serviço e deixa aí como você viram como é que ficou. Existe uma forma 

de penalizá-los, pelo código de postura, existe o artigo, mas isso depende também do 

agente fiscal do povo está provocando para que isso de fato ocorra. Aí, quando doer no 

bolso, aí sim vão fazer um serviço de qualidade. Obrigado presidente! 

O SENHOR VEREADOR MARCELO ROSA - Boa tarde a todos! Presidente Dudu 

Corretor,boa tarde os nobres vereadores e a todos que nos assiste em casa e a imprensa 

aqui que leva a mensagem para toda a população. Eu vou falar do projeto que tramita 

nessa casa, o projeto de lei nº 111/202106, é um projeto de consciência ambiental. 

Primeiramente eu venho destacar que esse projeto de lei estimula nas escolas a 

consciência ambiental e a reconquista da cultura do plantar, com ideia voltada para a 

natureza e o meio ambiente. Nesse sentido os viveiros serviram de repositório de mudas 



de árvores de rua, frutíferas, plantas ornamentais, medicinais e hortaliças. É evidente 

que esse projeto de lei trata o conhecimento aos alunos, a respeito da importância das 

árvores para a melhoria da qualidade ambiental. Assim sendo é possível trabalhar a 

educação ambiental, com vivências e práticas reais, promovendo o sentimento da 

cidadania e trabalho em equipe dos alunos. Diante de um quadro de degradação 

ambiental precisamos urgentemente despertar a consciência a nossas crianças... [07 

RUTH ] ... precisamos urgentemente despertar a consciência das nossas crianças, 

buscando um futuro sustentável para nossa Guarapari! E eu gostaria também de estar 

entregando ao nobre amigo Fredson, e foi companheiro de lutas né, partidárias, sempre 

ajudando também seus trabalhos sociais na igreja, se eu não me engano é Wesleyana, é 

isso Fredson? Wesleyana, né? Sempre está atendendo a população de Guarapari! Então 

dizer para você que para mim é uma honra te dar esse Título de Cidadão Guarapariense, 

tá?! 

(O Vereador Marcelo Rosa procede à entrega da homenagem ao seu homenageado) 

Aproveitar também e falar de um projeto também que foi aprovado, aprovado, não, 

todos os vereadores assinaram esse projeto né, que diz respeito ao ticket alimentação 

dos funcionários públicos de autoria do Rodrigo, e o Rodrigo vai explanar melhor para a 

gente aqui, né?! Espero que o prefeito nos ajude nessa situação aí, está muito precária 

mesmo, está necessitando de uma ajuda! 

Rodrigo com a palavra! 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Bom! Marcelo uma parte 

sua aí! Cumprimentar a Mesa Diretora; os colegas; nosso estagiário Luiz Felipe 

representando a comunicação aqui da Casa, da TV Guarapari; o público presente! 

Falar sobre esse ofício que todos os vereadores assinaram, Vereador Dito na expectativa 

de que o prefeito coloque na LOA um aumento no vale-refeição, que hoje,salvo engano 

é cento e sessenta reais, e a gente pede no ofício, falando para o prefeito e para os 

servidores que seja aumentado pelo menos para quatrocentos reais, porque ainda veio a 

pandemia, e não pode se aumentar o salário ainda, de outra forma, então que o prefeito 

tenha sensibilidade e utilize o vale-refeição como um aumento, pelo menos para tentar 

equilibrar essa perda que o funcionário público está tendo, um congelamento 

sacrificante que a uma a Emenda 173 trouxe para o funcionalismo público, ele já vem 

com salários ruins, e agora o esforço do sindicato que assinou esse ofício também, e de 

todos os vereadores, todos! Nenhum se furtou a pedir isso ao prefeito, é deixando isso 

claro porque a luta não é para que todos ou um apareça, é que consiga mesmo o 

servidor, esse benefício tão importante! Então o ofício é Ofício nº 20847 de 2021, 

tramitando na prefeitura, apesar da LOA hoje ter sido apresentada, não posso dizer que 

se foi ou não previsto, Vereador Franz, porque não consegui ler tudo, consegui algumas 

coisas, ver a contemplação como o Shopping Paris, já vim aqui a público falar é 

importante dar uma finalidade para aquilo, porque teve mais de um milhão de reais de 

dinheiro público colocado ali, e aquilo hoje está cheio de moradores de rua utilizando ao 

redor aquilo ali, pode ter uma finalidade, é totalmente diferente do que está e abrilhantar 

mais a Praia do Morro! Então é isso, obrigado pelo aparte, Vereador Marcelo! 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Eu que agradeço 

Rodrigo, e agradeço também a todos os vereadores que ajudaram aí assinar esse projeto, 

aí! Obrigado a todos! 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê – Vereador Fábio 

Veterinário! 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Boa tarde a todos! 



O que me traz hoje aqui é um projeto de lei nº 146/2021 que dispõe sobre autorização 

do município a implantação de sistema de eco barreiras na rede hidrográfica... [08 

KELEM ] ... Sistema de eco barreira na rede hidrográfica para a contenção do lixo, 

resíduos sólidos. Vou pedir ao Rafael para colocar ali para a gente vê o que seria isso. 

Isso já está sendo utilizado em outros municípios do Brasil para reter o lixo. Então a 

Codeg passaria e retiraria, faria a limpeza para evitar que esse lixo passe do sistema 

esgoto para o rio e do rio para o mar, para não poluir as nossas praias, não poluir o 

nosso rio que já é o nosso cartão postal nacional, as nossas praias, se elas estiverem 

cheias de lixo nós vamos acabar com o nosso turismo. Isso é uma maneira de evitar a 

poluição. 

O requerimento também para a Cesan, porque eu tenho visto também muito hidrantes 

quebrados pela cidade, e não pode haver erro. Se um hidrante não funciona muitas 

pessoas podem morrer, por falta de água, o bombeiro tem que chegar e encontrar o 

hidrante em condições dele ligar na rede de água para poder apagar o incêndio. Isso é 

uma coisa que eu tenho notado muitos em péssimo estado pela cidade.  

Outras duas indicações, uma é a construção do calçadão da Praia de Setiba. É uma das 

praias mais bonitas do nosso município, do Brasil, a praia de Setiba, e a gente vê um 

calçadão largado a muitos e muitos anos. A construção desse calçadão, para uma cidade 

turística como a nossa, ele é muito importante. 

Também a outra indicação é a construção da Praia da cerca. Uma praia pequena, um 

calçadão ali não vai sair muito caro, com quiosques de qualidade, isso faz parte do 

nosso turismo. O nosso turista tem que encontrar uma cidade bonita, limpa e segura. Por 

isso hoje nós vamos ter aqui na ordem do dia, a votação do projeto n° 108/2021, meu e 

do Wendel Lima, nosso presidente, que autoriza o município de Guarapari a realizar 

convenio estadual e federal para a implementação de escolas cívico militar, que é 

importante, isso até melhora a segurança em nossa cidade. É um projeto que depende do 

prefeito, a câmara vai estar autorizando ele, já deixa a porta aberta para ele. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO – O vereador 

me concede um aparte? 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Vereadora Rosana. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO – Eu quero te 

agradecer vereador, hoje eu não teria fala, e são os amigos que nos permite falar.  

Quero falar da minha indicação, muitas crianças ai, pais e mães que querem levar seu 

filhos em praças e praças acessíveis. Então nós sabemos que precisamos, tem muitas 

crianças com necessidades especiais. Eu fiz essa indicação, a minha indicação n° 937, 

aonde eu faço um requerimento de implantação de brinquedos para as crianças com 

necessidades especiais. Mas uma outra coisa que me traz aqui hoje é uma grande 

alegria, hoje é a nossa ordem de serviço em Cachoeirinha. Cachoeirinha é uma 

comunidade que eu tenho muito apreço, muito carinho, fui muito bem recebida lá. 

Andamos muito de casa em casa conhecendo ali os moradores, e hoje nós faremos a 

nossa ordem de serviço, aonde nós pedimos a administração pública a pavimentação 

asfáltica, bem como a drenagem. Hoje é um grande marco para aquela comunidade. 

Estou muito feliz e gostaria de partilhar esta minha alegria com vocês, nos acompanhe, 

será as dezoito horas e será lá na Pousada da Oyudes. 

Um outro assunto que me traz aqui, enquanto presidente da Comissão dos direitos da 

mulher, fiquei muito chocada, não só eu como toda a população, pela forma da 

abordagem daquela mulher que foi agredida pelo policial em Lameirão. Sabemos que o 

policial estava nas suas atividades laborais, estava em trabalho, em serviço, porém, nada 

justifica o injustificável. Era uma mulher, dois homens, se ela mordeu, se ela agrediu, 



mais um motivo para ele... [09 CLAUDICEIA] ... Se ela  mordeu, se ela agrediu, mais 

um motivo para ele não revidar. Era uma mulher e dois homens, bastava algemá-la. 

Solicitei então para que a PM apurasse os fatos e segundo informação que eu obtive eles 

foram afastados temporariamente para averiguar o caso. Fica aqui a minha nota de 

repúdio mais uma vez nós não podemos nos calar diante de uma brutalidade, uma 

violência física da qual nós presenciamos e vimos. Não estou aqui desmerecendo o 

trabalho do policial, repito precisa ser efetivo sim, porem da forma que foi feita a 

abordagem que nós não podemos concordar. Haja vista, o próprio Governador  também 

se colocou lá, fez a sua nota de repúdio, enfim.  

Quero aqui mais uma vez agradecer a presença de Nida, a presença de Tais, duas 

lideranças no bairro Concha. E gostaria de pedir uma salva de palmas para elas, porque 

representante de moradores não ganha um tostão sequer, muito pelo contrário, se doa, se 

coloca a disposição, então quero parabenizar.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Professor 

Luciano.  

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOIOLA BRUNO – Boa tarde a todos 

presentes, ao público que nos assiste de suas residências através da TV Guarapari, pela 

rede social, pelos meios de comunicação, internet. 

Quero agradecer também a Mesa diretora, aos nobres Vereadores, a nossa liderança da 

região de Kubistchek ali a Nira, a Taís. Parabéns pela eleição que vocês participaram 

esse ano e foram vitoriosas. Estamos aí para fazer parceria para tornar cada dia mais 

forte a  nossa região. Quero agradecer  a presença das lideranças aqui que se faz 

presente. A nossa amiga Sonia. Minha assessora Raiane que cuida muito bem do nosso 

gabinete e agradecer também a presença dos funcionários da assembléia, dessa câmara. 

Falar um pouco sobre o projeto de lei que via hoje para primeira discussão, já comentei 

aqui sobre ele que fala sobre a fibromialgia. Eu também não conhecia muito sobre essa 

doença não e através de reuniões com pessoas e grupos que são acometidas por essa 

doença a gente ficou sabendo um pouco mais e sensibilizou e fez o projeto de lei para 

prestar amparo para essa parte da população que tanto sofre com esses males. Essa 

doença ela é...Dr. Franz é especialista na área de saúde, ela acomete as articulações, a 

musculatura e tem dias de crises forte que a pessoa nem consegue levantar para fazer 

suas atividades diárias. Então esse projeto de lei ele pede para que essas pessoas sejam  

incluídas no serviços especiais de atendimentos aí de  supermercados, bancos,. Em 

relação ao transporte público também, então a gente pede um carinho especial nessa 

parte.  

Hoje eu estava vendo uma reportagem e já mudando de assunto. A gente fica 

preocupado, a gente vai falar de novo da Ademar de Barros porque a cada mês a gente 

tem uma nova previsão, então todo mês que passa vai ser esse mês que vai acontecer a 

obra. E assim, a gente vê  as previsão de chuva par ao mês de outubro, novembro e 

dezembro a gente sabe que é mês certo de chuva então assim, a gente fica preocupado e 

pede uma atenção por parte da secretaria, por parte do Poder Executivo que é o prefeito 

porque ele tem o poder da caneta para fazer. Então secretario tem boa vontade, equipe 

técnica vai lá faz topografia, coloca manilha então a gente pede ai uma atenção especial, 

mês de outubro é mês de chuva e novembro e dezembro também já de sempre vem 

muita chuva, então a gente pede atenção especial com a nossa região lá para esse 

período de chuva mais especificamente a obra da galeria que pega no pé do morro do 

Coroado e deságua em Concha d’Ostra...[10 ANA ] ... especificamente a obra da galeria 



que pega no pé do morro do Coroado e deságua em Concha D’Ostra. Falar também de 

um tema que tem deixado – pelo menos eu e parte da população de Guarapari – 

preocupado, que é a questão de crianças no trânsito trabalhando; crianças nas principais 

ruas da cidade. Assim, a gente até gosta de ver a criança trabalhando. Mas quando ela 

está identificada com uniforme; quando ela está tendo aquele período respeitado do seu 

tempo. Mas, assim, a gente vê a criança na rua, o sinal, 8h00 da manhã, e a gente volta o 

trabalho às 5h00 da tarde e a criança está lá. Então ela deixou de ir para escola, ela 

deixou de ir para casa. E aquele trabalho ali acaba se tornando um hábito, uma coisa 

mais atrativa do que a escola. Então, mais tarde ela vai sofrer por quê? Ela perdeu a sua 

mocidade ali. Ela perdeu grande parte do seu tempo ali. E aquele tempo vai ser difícil de 

recuperar. Eu, hoje, na parte da manhã, eu estive conversando com um grande amigo. 

Mandar um abraço para ele aí. Meu amigo Fábio, enfermeiro. Ele mora no Rabo da 

Gata, no bairro Adalberto. E a gente conversou bastante sobre a situação dos moradores 

daquela região que são pouco assistidos. Dessa vez a gente tem o vereador Léo Dantas 

aqui, que tem uma grande identidade com aquela região. Então a gente pede também ao 

poder público uma atenção especial por aquela região. E manda um abraço também para 

os moradores do Adalberto. No mais, uma boa tarde a todos e que Deus abençoe sempre 

cada um de vocês e suas famílias. Muito obrigado! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA KAMILA ROCHA)–Vereador Izac 

Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ – Senhor Presidente Carlos Eduardo, 

nobres pares, público que nos acompanham. Eu quero fazer um registro. Nos últimos 

dias vários vereadores têm mencionado a respeito de uma atenção especial para os 

produtores rurais com a colocação de máquina. O vereador Rodrigo tem questionado a 

questão de um convênio do ITR para disponibilizar os recursos para essas máquinas. 

Mas é importante, vereadores, que antes que isso seja concedido, que alguma coisa 

dessa natureza possa acontecer – porque isso seria até demais. Mas nós sabemos que 

tem existem alguns impedimentos a disponibilização de máquinas em propriedades 

particulares. Mas sabemos que existem algumas flexibilizações legais. Eu tenho o 

conhecimento de que o município de Anchieta disponibiliza horas de máquinas aos 

produtores rurais num projeto da prefeitura. Guarapari não tem ainda! Enquanto isso, a 

prefeitura poderia estar ajudando o produtor rural, principalmente, na melhoria das vias, 

das estradas. Nesse sentido, estaria ajudando no escoamento da produção. Já que ela não 

consegue chegar antes, durante.Que ela chegue depois. Que ela chegue quando o 

produto for escolado para ser vendido. Então é um pedido que a gente faz aqui. 

Sabemos que têm vários vereadores que militam pelo interior, que militam diretamente. 

Mas nós também não podemos deixar de cobrar, de ser solidário a esse pedido e de 

pedir ao prefeito que possa estar vendo essa questão do convênio com a receita federal 

para que o repasse do ITR, daquilo que é arrecadado pelo ITR que, na sua totalidade, 

possa ser destinado para máquinas e equipamentos a serem colocados à disposição dos 

produtores. Eu participo de um grupo – eu acho que alguns vereadores participam, de 

WhatsApp, “vamos melhorar o interior”. E têm pessoas que buscam melhorias, pessoas 

que cobram, que criticam. Mas que não ficam de braços cruzados. Algumas das vezes a 

gente vê ações ali deles no sentido de estar melhorando as vias. Eles mesmos como 

proprietários e moradores da região. E eu queria fazer também mais um pedido, que 

chegasse ao prefeito.Se existiu, ou se existe algum ressentimento do mandato passado 

para com o vereador de Rio Claro, que a comunidade não possa pagar por isso. A gente 

está vendo ali que existe um certo descaso com a comunidade de Rio Claro. E eu não 



estou aqui em defesa de ninguém e nem a pedido de ninguém. Mas a comunidade de 

Amarelos também, ela pede urgência no sentido de estar sendo atendido na suas 

demandas. Porque é uma estrada que depende… [11 SAMUEL ] ... Porque é uma 

estrada que depende, que as pessoas dependem dessa estrada para o escoamento da sua 

produção. E por esta razão, por esse motivo, eu venho pedir que a comunidade Rio 

Claro, de Amarelos e adjacências não venha ser prejudicada, por conta desse 

ressentimento que ficou no passado, ficou no mandato passado. Não sou aqui 

representante da comunidade, sei que tem vereadores que militam diretamente na área, 

mas gostaria de reforçar esse pedido, e dizer que estamos também junto com os 

senhores vereadores nesse sentido. Quero agradecer a todos! Concedo Vereador! 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES - Vereador Izac,obrigado 

pelo aparte. Vou adentrar dentro do tema que você falou aí, que é muito relevante, 

porque nós estamos perdendo a receita! Não foi o Vereador Rodrigo que inventou, 

existe em outras cidades. Hoje eu pedi para você ter ideia para o meu gabinete procurar 

as outras cidades, os vereadores, os produtores das outras cidades, para eu tentar colocar 

que lá está dando certo. Então, copiar o que deu certo é ótimo! Os produtores aqui, 

como já ouvimos diversos vereadores falando, não tem a condição de fazer as melhorias 

dentro da propriedade particular. E não pode ter uma máquina da prefeitura, vinculada à 

Secretaria de obras para isso. Mas o Fundo de Desenvolvimento Sustentável Rural, 

junto com a comissão de agricultura, ela sim vai poder atender esse anseio da 

propriedade particular. E aí a gente pode melhorar a propriedade privada, e as máquinas 

da prefeitura vão atender então as estradas que são importantes para o escoamento da 

produção. Parabéns Vereador! Isso é uma briga de todos, têm que ser de todos. É isso 

que vai tirar o produtor da mão de uma subserviência qualquer. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JEUS - Obrigado Vereador por 

colaborar com a nossa fala, e só para acrescentar nesse minuto restante, isso foi 

aprovado pelo congresso nacional em 2003. Então, não é novidade. E o que Vossa 

Excelência está apresentando e está cobrando aqui, é o que poderia já está acontecendo 

há muito tempo. Então, as pessoas estão sofrendo tanto no escoamento, quanto na sua 

produção. Então, não tem uma coisa e não tem outra. E se não tem os recurso do ITR na 

sua totalidade, que tenham pelo menos ou que possam ter as melhorias das estradas para 

o escoamento da sua produção. Muito obrigado, boa tarde a todos, e que Deus nos 

abençoe! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA KAMILLA CARVALHO ROCHA - Vereador Oldair 

Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI - Boa tarde a todos, Dudu Presidente aí 

hoje, mesa diretora, nobres vereadores, população que nos assistem de casa. Queria 

fazer aqui, em nome dessas duas grandes mulheres que a gente tem uma parceria aí, a 

mais ou menos uns três anos a quatro anos, a Taís Almeida e a Genilda Souza, 

presidente e vice-presidente da associação de moradores de Concha D’ostra, aonde 

tivemos há um tempo juntos lá naquela dificuldade terrível, quando estava na Defesa 

Civil, que foi a pavimentação daquela rua principal do bairro. Porque aquilo dali nem 

tatu acorrentado passavam. Agradeço ao prefeito que disponibilizou e concretizou o 

sonho daqueles moradores. Parabéns a vocês! Queria aqui fazer uma homenagem a 

Apiguapa - Associação de Proprietários de Imóveis de Aluguel de Guarapari. Essa 

classe em Guarapari, vem sofrendo para mim perseguição! Perseguições, tanto do 

ônibus de turismo que vem essa cidade, para trazer turismo e desenvolvimento para o 

município de Guarapari. Então, eles são os guerreiros que pagam o IPTU, que no meu 

ponto de vista já é caro demais. E ainda querem fazer que essas casas virem empresas. 

Eles arrecadam o movimento de Guarapari é dois meses no ano, pagar como empresa no 



caso 12 meses! Eu discordo disso aí. Queria chamar aqui no Alexandre Valim, Irani 

vem aqui que eu vou fazer uma homenagem a vocês! Essa homenagem é para todos... 

Esse é o Presidente da Apiguapa, essa homenagem é para todos os donos de imóveis 

que aluga...[12 RUTH ]... homenagem é para todos, essa homenagem, esse é o 

presidente da Apiguapa, essa homenagem é para todos os donos de imóveis, que aluga, 

que vocês trazem sempre o desenvolvimento para Guarapari, queria fazer essa 

homenagem aqui para vocês, pode chegar aqui! Eu queria completar aqui que a semana 

que vem estaremos fazendo um projeto de lei para atender essa classe do município, vou 

convidar a todos os vereadores para estarem assinando junto, porque eu acho que é de 

grande importância a valorização dessas lideranças no município de Guarapari, nem 

tudo que falam é verdade! Tem uma situação, temos aí o estacionamento de ônibus, 

Wolverine queria mandar um abraço, e a todas as pessoas do estacionamento, mandam 

fazer os projetos, faz os projetos, adequam esses projetos para atender os ônibus de 

turismo nessas localidades, e vem acontecendo... aí fazem outra coisa, querem botar um 

ônibus de turismo dentro da casa onde que aluga! Isso é uma brincadeira! Na semana 

que vem vou estar procurando a secretária de turismo, vou convidar o Alexandre, a 

associação para que vocês fiquem mais atentos sobre isso, o que está acontecendo, eu 

acho que tem que ter um diálogo amplo para atender as necessidades de vocês, né?! 

Vocês alugam as casas é para trazer também desenvolvimento ao município que vocês 

pagam os impostos e vocês aqui, e o dinheiro desses aluguéis de vocês, eles estão 

investido no município de Guarapari: em material de construção, em farmácia, isso gera 

impostos para o município! Então esses donos de casas, representando pela Apiguapa, 

vocês têm um papel de suma importância para o município de Guarapari, né, que é 

trazer desenvolvimento, aí de Guarapari se não fosse essas casas, porque nós temos 

pouquíssimos hotéis para atender os turistas, a maioria é aluguel: apartamentos 

particulares que são alugados, casas, é isso que complementa o turismo de Guarapari! 

Então nós temos sim, em conversa com associação com os moradores, eles não querem 

que seja colocado como empresa essas casas que se faça uma taxa, eles não são contra 

em pagar, mas que seja justo, tanto para os donos de casas, para quem aluga essas casas 

e também para vocês, eu queria aí uma salva de palmas para esses guerreiros aí de 

Guarapari, gente, tá?! Um grande abraço e Deus abençoe! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Vereadora 

Kamila Rocha! Declina! 

Presidente encerrado o horário destinado aos vereadores! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Entrando no horário das lideranças, solicita a secretária que faça a 

chamada dos vereadores para que falem pelo tempo de regimental de até três minutos! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Vereador 

Oldair Rossi, do Partido Democratas! 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde novamente Mesa Diretora; a 

todos que nos assistem de casa! 

Queria falar aqui agora do meu Partido Democratas, o DEM o qual integra o Prefeito 

Edson Magalhães; Deputada Federal Norma Ayub;Deputado Estadual Theodorico 

Ferraço, queria agradecer a Norma Ayub as emendas parlamentares a pedido do 

Vereador Oldair Rossi, Theodorico Ferraço né que estão chegando ao município de 

Guarapari; queria agradecer também ao prefeito pelo lançamento da obra de 

Cachoeirinha né, uma obra muito importante para o interior, para agroindústria...[13 

KELEM ] ... Da obra de Cachoeirinha, uma obra muito importante para o interior, para 



a agroindústria do interior de Guarapari. Com certeza todos os vereadores desta Casa 

também tem o dedo ai porque foi o FINISA. Parabenizar os vereadores que fizeram 

indicativos, Rosana, eu fiz indicativo lá também, Dito, Fábio. Então dizer para o povo 

de Cachoeirinha que isso ai é o direito de vocês, são seus impostos retornando em 

benefícios. Parabéns ao poder executivo, ao prefeito Édson Magalhães. Queria dizer que 

muitas obras de grande relevância estão chegando ao interior de Guarapari.  

Queria salientar também um grande ponto turístico de Guarapari, pedir ao nosso 

prefeito Édson Magalhães, a Cachoeira Bravim, em São Félix, o maior ponto turístico 

de Guarapari, e carro está ficando atolado porque não passa! Eu conversei já com o 

prefeito, o prefeito tem sim um projeto para viabilizar drenagem e pavimentação 

daquela região. Então eu fico muito feliz quando uma comunidade do interior ela está 

sendo beneficiada pelo direito de ir e vir do cidadão, isso nada mais e nada menos é do 

que os impostos sendo investidos para quem de dever é necessário. Muito obrigado, 

vamos estar lá em Cachoeirinha daqui a pouco, espero que tenha um café pra nós hoje, 

em Rosana! Vamos tomar um café ai com vocês galera! Um grande abraço e que Deus 

abençoe a todos. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Gostaria de 

justificar a ausencia sda vereadora Kamila por mnotivos de saúde, ela teve que sair 

agora da sessão. 

Vereador max Junior do Avante. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR – Boa tarde 

presidente, boa tarde nobres vereadores. Antes de começar o meu discurso, quero 

parabenizar o Carlos Augusto, pela condução... Carlos Eduardo, conhecido como Dudu 

corretor, está de parabéns à frente dos trabalhos no dia de hoje.  

A minha fala é voltada para o pessoal da educação, tanto os professores quanto o corpo 

docente. Minha esposa é professora, minha mãe é professora, minha Tia é professora, 

prima professora, e além de vários amigos que a gente faz ao longo da nossa caminhada. 

As escolas particulares eles entraram em um consenso que do dia 11 até o dia 15, isso 

feito pelo sindicato, não haverá aula, tendo em vista que no dia 12 é feriado e no dia 15 

também é feriado. A gente já providenciou um oficio, até para enviar para a SEMED, 

para que a SEMED pudesse também contemplar os professores e todo o corpo docente 

da rede pública municipal, porque a ausência de alunos durante esse período, durante a 

semana, é muito grande, e até uma forma de prestigiar esses profissionais que tanto 

lutam por Guarapari, pelas famílias, através das salas de aula. Esse é o meu pedido hoje, 

quem quiser assinar comigo depois me procura, porque vai ser bom para Guarapari e 

principalmente para esses profissionais. Obrigado presidente. 

 A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI)- Vereador Marcelo 

Rosa declina.  

Presdiente finalizado o horário dos lideres de bancada. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Encerrando o horário dos líderes partidário, entremos na ordem do 

dia. Solicito a secretária que faça a chamada dos senhores vereadores para verificação 

de quórum. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI)- Procede a chamadas 

dos senhores vereadores. 

Há quorum presidente. 

O SENHOR 2° VICE PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Solicito a secretária que faça a leitura dos projetos de lei n° 205 e 

206/2021 do poder executivo... [14 CLAUDICEIA] ... O SENHOR 1º VICE-



PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO) – Solicito  a 

nobre secretária que faça a leitura dos Projetos de Lei Nº 205 e 206/2021 de autoria do 

Poder Executivo. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBAC ASTORI) Lê - Projetos de Lei 

Nº 205/2021 de autoria do Poder Executivo. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBAC ASTORI) Lê - Projetos de Lei 

Nº 2052021 de autoria do Poder Executivo. 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Convoco a Comissão de redação e Justiça para exarar parecer nos 

Projetos de Lei Nº 205 e 206/2021. Sendo assim convido a Relatora d a Comissão a 

Vereadora Rosana Pinheiro para exarar o seu parecer.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO - Projetos são constitucionais, são 

projetos benéficos para a população haja vista aí uma emenda parlamentar de um 

milhão e trezentos para a nossa saúde. E também temos aí  o recurso de cem mil reais 

para a Pestallozi. Então os mesmos são regimentais, por isso, o meu parecer é favorável.  

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Agora eu gostaria de convocar também porque a vereadora Kamila 

Rocha não está presente, gostaria de convocar o Membro o vereador Max Júnior, para 

que exare o seu parecer 

O SENHOR VEREADOR MAX JÚNIOR – Presidente, sigo a Relatora. 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – O Vereador também Zé Preto não se encontra presente, o Leo 

Dantas o substituto legal  para exarar o seu parecer.  

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS – Meu parecer é 

favorável. 

 O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – O parecer da Comissão de Redação e Justiça foi favorável aos 

Projetos de Lei Nº 205 e 206/2021.   

Convoco a Comissão de Economia e Finanças para exarar parecer nos Projetos de Lei 

Nº 205 e 206/2021. Sendo assim convido a Relatora da Comissão a Vereadora Sabrina 

Astori para exarar o seu parecer.  

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Boa tarde a todos! 

Como falado pela vereadora Rosana, os projetos são regimentais e dessa forma o meu 

parecer é favorável. 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Neste momento passo a presidência para o meu substituto legal 

Marcelo para exarar o meu parecer como Membro da Comissão de Economia e 

Finanças. 

(Assume a Presidência o 2º vice-presidente Marcelo Rosa) 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – 

Sigo a relatora, favorável. 

(Reassume a Presidência o 1º vice-presidente Carlos Eduardo dos Santos Nascimento) 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Convoco...a Vereadora Kamila Rocha está ausente justificada, 

convoco o vereador Max Júnior para exarar o seu parecer. 

O SENHOR VEREADOR MAX JÚNIOR – Presidente, favorável.  

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – O PARECER DA Comissão de Economia e Finanças foi favorável 

aos Projetos de Lei Nº 205 e 206/2021.  

Em primeira discussão os Projetos de Lei Nº 205 e 206/2021. 



Com a palavra o vereador Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Presidente, imprensa, 

povo de Guarapari. 

Não poderia deixar de vir aqui expressar o meu apoio, o meu carinho aos dois 

deputados o Amaro Neto que disponibilizou um milhão de reais  para a secretaria de 

saúde do nosso município e o Sr. Deputado Ted Conti pelos trezentos mil reais também 

disponibilizou para a saúde de Guarapari. Então eu vim a essa tribuna só para dizer que 

eu não poderia ser diferente como dá apoio a um grande projeto desse  porque é recurso 

na saúde sempre é bem vindo e a gente sabe que Guarapari infelizmente, ainda tem que 

...[15 ANA ] ... Infelizmente, ainda tem que caminhar muito em prol da Saúde. Nós 

temos muitas falhas. Coisas pequenas a serem corrigidas. Temos uma secretária 

dedicada.Mas ainda temos bastante falhas na Saúde do nosso município. Então eu vim 

aqui para dar apoio e agradecer,tanto ao Amaro quanto ao Ted pelas emendas.E que elas 

continuem vindo. É muito importante para o município de Guarapari. Obrigado 

presidente! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (VEREADOR CARLOS EDUARDO 

NASCIMENTO) –Ainda em primeira discussão os Projetos de Lei nº.205/2021 e 

nº.206/2021. 

Em segunda discussão os Projetos de Lei nº. 205/2021 e nº. 206/2021. 

Em votação o parecer da comissão de Redação e Justiça favorável os Projetos de Lei nº. 

205/2021 e nº. 206/2021.  

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por todos os presentes. 

Em votação os Projetos de Lei nº. 205/2021 e nº. 206/2021. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA ASTORI – Presidente, eu gostaria de pedir 

discussão em blocos dos projetos dos vereadores que estão na ordem do dia. 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (VEREADOR CARLOS EDUARDO 

NASCIMENTO) – É regimental e eu vou colocar em votação. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Solicito a secretária que faça a leitura dos Projetos de Lei nº.086/2021, 

nº.095/2021,nº.108/2021, nº.111/2021, nº.114/2021,nº.133/2021, 

nº.145/2021,nº.152/2021,nº.159/2021,nº.174/2021,nº.182/2021 e nº.196/2021. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (VEREADORA SABRINA ASTORI) LÊ – Projeto de 

Lei nº. 086/2021, de autoria do vereador Luciano Loyola. 

Projeto de Lei nº. 095/2021, de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Projeto de Lei nº. 108/2021, de autoria dos vereadores Fábio Maio e Wendel Lima. 

Projeto de Lei nº. 111/2021, de autoria do vereador Marcelo Rosa. 

Projeto de Lei nº. 114/2021, de autoria do vereador Fábio Maio. 

Projeto de Lei nº. 133/2021, de autoria do vereador Oldair Rossi. 

Projeto de Lei nº. 145/2021, de autoria do vereador Wendel Lima. 

Projeto de Lei nº. 152/2021, de autoria das vereadoras Sabrina Astori e Kamila Rocha. 

Projeto de Lei nº. 159/2021, de autoria do vereador Izac Queiroz. 

Projeto de Lei nº. 1274/2021, de autoria do vereador Denizart Luiz do Nascimento. 

Projeto de Lei nº. 182/2021, de autoria da vereadora Sabrina Astori. 

Projeto de Lei nº. 196/2021, de autoria do vereador Rodrigo Borges...[16 SAMUEL ] ... 

Projeto de Lei nº. 196/2021, de autoria do Vereador Rodrigo Borges. Finalizado os 

projetos na ordem do dia presidente. 



O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (VEREADOR CARLOS EDUARDO 

NASCIMENTO) – Em primeira discussão todos os projetos de lei. Com a palavra o 

Vereador Dr. Frans em primeira discussão. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Sr. Presidente, todos 

os projetos aqui interessantes,eu não apoio muito projetos de mudança de nome de ruas 

e esses negócios, porque é uma coisa complicada para o município de Guarapari, mas 

vou dar apoio aos colegas que fizeram esses projetos de lei. Mas vim aqui mais para 

falar sobre dois projetos que me chamaram atenção, um sobre o projeto do Professor 

Luciano o de número 086/2021, que estabelece prioridade no atendimento em 

estabelecimento público e privado às pessoas acometidas por fibromialgia. Nós sabemos 

que é uma doença crônica incurável! Ela começa com uma dor muscular, pode ser 

adquirida na infância, pode ser por trauma físico ou psicológico. E essa dor se perdura 

para o resto da sua vida. E ela só vai a gravando. Então, realmente essas pessoas 

precisam, às vezes de estar, de não ficar por longo tempo em filas esperando às vezes 

atendimentos, e com isso piorando o seu quadro clinico naquele dia. Então, Vereador 

Professor Luciano, parabéns pelo projeto. Eu acrescentaria aqui, já dando uma dica para 

a secretaria de saúde, se nós pudéssemos criar aí um centro de tratamento com 

hidroterapia e psicoterapia, seria muito importante, porque essas esses dois tratamentos 

são o que alivia um pouco as dores do paciente acometido por essa patologia. É coisa 

fácil, é coisa barata e talvez o município pudesse implantar esse serviço para ajudar 

essas pessoas. O outro projeto que eu também quero deixar aqui os parabéns, é o Projeto 

nº 152/2021 da Sabrina Astori e da Kamilla Rocha, que dispõe sobre a garantia de 

direito e preferência das Mulheres vítimas de violência doméstica, a matrícula e a 

transferência dos filhos e crianças e adolescente sob sua guarda, nas escolas da rede 

Municipal de Ensino e dá outras providências. Isso seria uma coisa lógica. Então, estou 

te dando aqui total apoia você e ao projeto Seu e de Kamilla, porque acho muito 

importante que as mães sejam amparadas nesse momento. Muito obrigado a todos! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (VEREADOR CARLOS EDUARDO 

NASCIMENTO) –Ainda em primeira discussão de todos os projetos de lei. Não 

havendo interessado, transfiro a matéria para a próxima semana. Nas considerações 

finais, com a palavra o Vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Bom, cumprimentara mesa 

diretora, cumprimentar os vereadores, público presente e o publico que nos assiste em 

casa. Eu quero falar sobre dois conceitos agora no momento. Primeiro, sobre recurso 

público. Existe um conceito,às vezes, que a gente vê as placas assim recurso próprio. E 

aquilo parece que dá um aspecto de que foi um orgulho. Mas ele tem outro viés! 

Quando um gestor,e eu não estou falando especificamente do nosso, para não falarem 

que novamente sou oposição. Mas quando a gente tem um aspecto, onde a gente só 

consegue chegar nos cofres públicos, porque já é o nosso, faltou alguma habilidade. Se 

você chega no cofre público estadual ou federal, você conseguiu ser uma articulação 

política melhor e se você conseguir ainda... [17 RUTH ] ...  

uma articulação política melhor, e se você conseguir ainda os cofres particulares da 

iniciativa privada, aí você entrou numa área que é ilimitado, depende muito de projetos 

públicos que consigam atrair a iniciativa a investir, e dê retorno! Então você consegue 

ampliar a atuação sua, em vez de ficar limitado, por exemplo, nós temos um orçamento 

mais ou menos de seiscentos milhões, quinhentos e oitenta e nove para ser mais correto, 

aí quando você consegue adentrar o cofre do governo estadual, sabe-se lá quantos que 

consegue arrecadar para trazer para cá, e aí o governo federal da mesma forma, como 

vimos aqui as emendas do Amaro Neto e do Ted Conti, e aí quando você entra então na 



iniciativa privada, aí vira assim, o melhor dos mundos, a cidade cresce, desenvolve, e 

conseguimos então gerar oportunidades, rendas e outras coisas! Isso precisa ser 

trabalhado nos municípios de maneira geral, falando do meu especificamente, gostaria 

de ver mais parcerias público privado, e gostaria de ver todos os deputados estaduais 

trazendo emendas, todos os deputados federais trazendo emendas e recursos! Outra 

coisa, um outro conceito que quero falar, eu ouvi aqui a fala de uma vereadora sobre a 

fala do policial, quando a gente ocupa um cargo público, qualquer um: policial, 

vereador, prefeito, governador, presidente, ele tem um sentido, ele tem que trazer um 

bem a favor do povo, não a favor de si mesmo! Esse é o conceito! Toda vez que você vê 

uma fala de um político ou uma ação de um policial, ou um médico, qualquer um 

desses, o conceito é o mesmo: ele tem que trazer um bem e um serviço melhor de 

qualidade para o cidadão, se não, ele não é digno de ocupar esse cargo público! 

Obrigado! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Agradecer a Deus por uma sessão tranquila, e onde discutimos 

assuntos importantes, matérias importantes! 

E não havendo mais nada a tratar declaro encerrado os trabalhos dessa tarde! 

(A Sessão foi encerrada às dezesseis horas e trinta e dois minutos). 
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